

Inauguran infraestructura deportiva en sede de la Dirección Regional de Salud

Ceremonia culminó con amistoso entre distintas áreas de institución

Un partido amistoso fue la actividad con la que culminó la ceremonia de inauguración y bendición de la nueva infraestructura deportiva con la que cuenta la sede de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA).

Esta adquisición comprende un par de arcos para practicar fútbol y basquetbol donados por el equipo de gestión de esta institución los que estarán a disposición de los trabajadores y de toda la comunidad cajamarquina.

La competencia deportiva que selló esta apertura fue entre los equipos del laboratorio de la Dirección Regional de Medicamentos, Insumos y Drogas (Diremid), la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA) y el área de Administración siendo este último el equipo ganador.

Esta actividad se realizó en el marco de la celebración del trigésimo aniversario de creación de la DIRESA, cuya fecha central se celebró este 4 de julio y que se inició con una ceremonia principal que se desarrolló en el auditorio principal de la DESA.

Debemos mencionar que esta actividad también forma parte de las actividades para promocionar la actividad física en la institución y en la comunidad teniendo al deporte como una forma de vida saludable.